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Über kurz oder lang wird man aber dennoch am Thema Stadion nicht vorbei kommen.

Man wird sich entscheiden müssen, wie die Zukunft des Stadions aussehen soll.

Laut den letzten Infos der Stadt sollen ja jetzt jährlich rund 1 Million Euro
Instandsetzungskosten nötig sein, um zumindest den ist-Zustand zu halten.

Wettbewerbsfähig ist das Stadion für mich sowieso schon lange nicht mehr, wie auch die EM-
Bewerbung bewiesen hat.

Wie also fortfahren?

Flickschusterei jedes Jahr, verrotten lassen wie Karlsruhe, oder eine größere Lösung und wieder
wettbewerbsfähig sein?
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